

La Plataforma Brasil Exportação sobrepasa los 32.000 accesos y firma nuevas alianzas

Según informa APEX BRASIL, el “portfolio” de la Plataforma recibe nuevas soluciones de apoyo al comercio exterior a través de procedimientos aduaneros, expansión internacional, oportunidades de negocios y mucho más.

Lanzada hace apenas 4 meses, la **Plataforma Brasil Exportação**, <https://brasilexportacao.com.br/>, (operada por ApexBrasil) reúne ya casi 600 servicios de comercio exterior. En marzo, importantes entidades adhirieron a la iniciativa, enriqueciendo aún más el “portfolio” de servicios y facilitando la diaria de las empresas que quieren exportar.

La Asociación Brasileña de las Empresas de Componentes para Cuero, Calzados y Artefactos (ASSINTECAL), la Federación Nacional de los Despachantes de Aduana (FEADUANEIROS), la Fundación Don Cabral (FDC) y el Sindicato de los Despachantes de Aduana de San Pablo (SINDASP) adhirieron a la iniciativa con soluciones de calificación, estudios, oportunidades de negocios, contactos de despachantes de aduana y mucho más.

Procedimientos Aduaneros

La adhesión de la Federación Nacional de los Despachantes de Aduana (FEADUANEIROS) a la plataforma proporciona a las empresas exportadoras contactos importantes de apoyo a procedimientos aduaneros. Con la gestión de 96% de los procesos de comercio exterior, los sindicatos de despachantes de aduana asociados a FEADUANEIROS desempeñan un papel fundamental en la operatividad de las exportaciones brasileñas. Según José Carlos Raposo Barbosa, Presidente de FEADUANEIROS, “por medio de la alianza con la Plataforma Brasil Exportação, dispondremos los contactos de los principales sindicatos de despachantes de aduana asociados, facilitando al máximo a las exportaciones brasileñas y contribuyendo directamente con el comercio exterior. A través de esta alianza, las empresas tienen acceso rápido y ágil a servicios especializados de despachantes de aduana, contribuyendo a la agilidad y conformidad del proceso de exportación. Ud. puede ingresar al sitio de FEADUANEIROS en la Plataforma clicando aquí: <https://brasilexportacao.com.br/servicos/feaduaneros/>

El Sindicato de San Pablo también se unió a la plataforma, proporcionando a las empresas exportadoras acceso a una variedad de servicios aduaneros de apoyo a la exportación en dicho Estado. Según Elson Isayama, Presidente de SINDASP, “a través de la alianza con la Plataforma Brasil Exportação, esperamos desempeñar un papel importante para que las empresas sean más competitivas a través de proveer servicios que garanticen la agilidad, la fluidez, la previsibilidad y la conformidad del proceso de exportación”. Las empresas pueden encontrar despachantes de aduana experimentados, confiables e actualizados sobre los procesos de exportación en el Estado de San Pablo ingresando a la página de SINDASP en el Plataforma:

<https://brasilexportacao.com.br/servicos/sindasp/>

Expansión Internacional

La adhesión de FDC a la Plataforma Brasil Exportação (<https://brasilexportacao.com.br/servicos/fdc/>) ofrece a las empresas interesadas en internacionalización, una amplia gama de servicios de apoyo a la expansión internacional.

Viviane Barreto, Directora de Estrategia Global y Relaciones Internacionales de la Fundación Don Cabral, destaca que “compartir nuestro conocimiento en la Plataforma Brasil Exportação es importante para consolidar nuestra presencia en Brasil y en el sector exportador, pero también para contribuir con la internacionalización de las empresas brasileñas. A través de esta alianza, las empresas y los individuos interesados en el desarrollo y la capacitación para la internacionalización pueden aprovechar los recursos de la plataforma para simplificar y potenciar sus iniciativas de exportación. Estas alianzas fortalecen aún más la Plataforma Brasil Exportação como una herramienta esencial para las empresas brasileñas que buscan expandir sus negocios internacionalmente. Con acceso a una amplia variedad de servicios y soporte especializado, las empresas pueden optimizar sus estrategias de exportación y aumentar su competitividad en el mercado global.

Sector de Cuero y Calzados

Ya la adhesión de ASSINTECAL a la Plataforma Brasil Exportação (<https://brasilexportacao.com.br/servicos/assintecal/>) proporciona a las empresas del sector de cueros y calzados, acceso a una variedad de servicios dirigidos para el comercio internacional. Según Luiz Ribas Júnior, gestor de Mercado Internacional de ASSINTECAL, la plataforma es una herramienta fundamental para las empresas de todas las experiencias exportadoras. Él destaca que “la Plataforma condensa todos los servicios disponibles para las empresas. Ofrece una búsqueda completa, volcada exclusivamente para la exportación que auxilia, principalmente, a las pequeñas empresas o empresas situadas en locales donde el acceso a esos servicios es más restrictivo”. Por medio de esta alianza, las más de 3.000 empresas de sector pueden aprovechar los recursos de la Plataforma para simplificar y potenciar sus iniciativas de exportación.

Sobre la Plataforma Brasil Exportação

Operada por APEXBRASIL e idealizada por el Ministerio de Desarrollo, Industria, Comercio y Servicios (MDIC), la plataforma cuenta también con la alianza del Ministerio de Relaciones Exteriores (MRE), la Confederación Nacional de la Industria (CNI), el Servicio Brasileño de Apoyo a las Micro y Pequeñas Empresas (SEBRAE) y la Confederación de la Agricultura y Ganadería del Brasil (CNA). La Plataforma trae la innovación de las exportaciones de Brasil, poniendo mercados que estaban lejos, cada vez más cerca.

Únase a los más de 32.000 usuarios y cree su cuenta:

www.brasilexportacao.com.br . Es fácil, rápido y gratuito para todos.